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（１）指定ごみ袋に関すること 

  ・袋が破けやすい。 

  ・レジ袋の代わりに指定ごみ袋を持ち帰り用として使用することにより、無駄なレジ袋を削

減させるという取組をしてはどうか。 

  ・指定ごみ袋を自治会活動参加者等へ無料配布することを認めてほしい。 

  ・指定ごみ袋の原料にバイオマスプラスチックを採用してはどうか。 

 

 

（２）負担軽減措置に関すること 

 ・支給される袋（20 ﾘｯﾄﾙ）が小さいので、大きくしてほしい。 

 ・支給される袋（20 ﾘｯﾄﾙ）が小さいので、枚数が少なくなってもいいので大きい袋に交換

してほしい。 

 ・支給される袋（20 ﾘｯﾄﾙ）が大きいので、小さい袋に交換し、枚数も増やしてほしい。 

 ・一度に送られてくると置き場所に困るので、数回に分けて送ってほしい。 

 ・交付枚数が少ない。成人が使用するおむつの量は多く、到底足りない。 

 

 

（３）その他 

  ・ごみステーションの設置補助項目に借地料を含めることはできないか。 

  ・ごみをステーションに出すことが困難な人への支援を図れないか。 

  ・有価物集団回収による報償金（回収量に応じた金額）を上げてほしい。社会情勢の変化に

より業者の買取価格が下落し、収益が減ってきており、活動の継続が難しくなっている。 

  ・分別がわかりにくいので、分別事典を配布してほしい。 

 


